

Nuevos estudiantes de Medicina se incorporan a la UCC.

La Universidad Central celebró la “23ª Ceremonia de Bata Blanca” de la Escuela de Medicina. Fueron 75 los estudiantes que se pusieron su bata blanca por primera vez, con la ayuda de sus padres, en una ceremonia muy emotiva, que contó con el Dr. Efraín Carrasquillo como orador principal. Él habló de la responsabilidad de la profesión médica así como del amor y dedicación que esta requiere.



Donación del Distrito de San Juan del CM CPR a residentes de cirugía.

El Distrito de San Juan del Colegio de Médicos Cirujanos de Puerto Rico (CM CPR) hizo entrega a la Escuela de Medicina de la Universidad de Puerto Rico de una donación para facilitar que 5 residentes del Programa de Cirugía de la Escuela de Medicina de la UPR (4 residentes de 5º año y una residente destacada de 4º año) puedan asistir a la reunión científica anual del *American College of Surgeons*. Participaron el Dr. Ignacio Echenique, Presidente del Distrito de San Juan del CM CPR y la Dra. Norma Cruz, Directora del Comité de enlace con residentes y estudiantes.



MSO of Puerto Rico y MMM Healthcare aumentan compensación a médicos especialistas.

MSO y MMM anunciaron un aumento en la compensación a los médicos especialistas de su red de proveedores, lo que reflejará el pago por valor en vez de por volumen. El aumento contempla ajustes en los códigos principales y de mayor volumen para los especialistas, a tono con los nuevos modelos y regulaciones federales (*MACRA, Medicare Access and CHIP Reauthorization Act*). Además del aumento en la compensación básica -y como incentivo adicional- se estableció un nuevo sistema de métricas por desempeño para aumentar la compensación que reciben los especialistas que atienden las condiciones de mayor riesgo como las cardíacas, diabetes, respiratorias y depresión severa (sin afectar la compensación regular de no cumplirse con las métricas). El psiquiatra Dr. Jesús Rivero -de la Asociación de Psiquiatras de Bayamón- y el cardiólogo Dr. Luis Molinary, coincidieron en que en tanto las aseguradoras consideren las ideas, necesidades y preocupaciones de la clase médica, el sistema de salud de Puerto Rico cambiará para beneficio de los pacientes.



Presidente de MMM, Lcdo. Orlando González, Dr. Raúl Montalvo de MSO, Dr. José Molinary, Dr. Jesús Rivero, junto a otros médicos especialistas.

Los Centros 330 reciben 12.8 millones en Fondos CARE post huracán.

Como parte de la respuesta a las emergencias creadas por los huracanes en los Estados Unidos y el Caribe, la Administración de Servicios y Recursos de Salud de los Estados Unidos (HRSA) anunció la otorgación de 12.8 millones de dólares para los centros 330 en Puerto Rico. Estos fondos no-recurrentes deberán ser utilizados para alteraciones menores, renovaciones y compra de equipo y continuar fortaleciendo las clínicas de la Red 330 de cara a futuras emergencias o desastres. “En la medida que tenemos clínicas de salud mejor preparadas podemos ofrecer servicios de salud de calidad, eficientes y resilientes”, comentó Alicia Suárez Fajardo, directora ejecutiva de la ASPPR que agrupa a 20 organizaciones sin fines de lucro que operan 91 clínicas en 58 municipios de Puerto Rico. Más información y un directorio completo se puede encontrar en www.saludprimariapr.org.



SIMED une esfuerzos con la Fundación Pediátrica de Diabetes

La empresa de seguros de responsabilidad profesional para médicos SIMED entregó recientemente un donativo a la Fundación Pediátrica de Diabetes para contribuir a la misión de la Fundación de educar a niños y adolescentes con diabetes, así como a sus padres, familiares y personal escolar, en la promoción de estilos de vida saludables a través del manejo nutricional y psicológico. (Foto: Ana Febles de SIMIED y Mariana Benitez Hillera de la Fundación).

El Hospital Auxilio Mutuo es reconocido por la Asociación Americana de Diabetes

La Asociación Americana de Diabetes (AAD), otorgó nuevamente el Certificado de Reconocimiento al Programa de Educación en Diabetes (PED) del Hospital Auxilio Mutuo. “Esta certificación, otorgada por 4 años, valida nuestro PED, que ofrece servicios de la más alta calidad a la población diabética. A través de este buscamos ser el puente de educación, información y conexión con el paciente para que tenga las herramientas para lograr el autocuidado de su condición”, comentó el Lcdo. Jorge L. Matta, administrador del Hospital Auxilio Mutuo.



La FDA aprueba galcanezumab-gnlm (*Emgality™*) como terapia preventiva para migraña.

El producto galcanezumab-gnlm120 mg inyectable (*Emgality™* de Eli Lilly) recibió la aprobación de FDA para tratamiento preventivo de migraña en adultos. Este problema neurológico que afecta a más de 40 millones de personas en los Estados Unidos tiene un costo social muy elevado y en muchos casos se trata de una condición no bien reconocida y por lo mismo no tratada en forma adecuada. En la actualidad se estima que solo un 10% de los afectados recibe un tratamiento preventivo. La eficacia de este nuevo producto se vio en dos estudios fase 3 para migraña episódica (*EVOLVE-1* y *EVOLVE-2*) y un estudio para migraña crónica (*REGAIN*), estudios que demostraron disminución significativa de los síntomas. El medicamento se aplica en una dosis inicial de 240 mg subcutáneo con dosis mensuales de 120 mg s.c. Es contraindicado en paciente con sensibilidad a este producto o a sus excipientes. Mas información se puede encontrar en www.emgality.com.

Estas notas de prensa o informativas pueden contener ciertas declaraciones prospectivas sobre el potencial de algunos fármacos. Sin embargo, al igual que con cualquier compuesto farmacéutico aprobados, o más aún en proceso de desarrollo, existen riesgos e incertidumbres significativos en el proceso de desarrollo y de revisión regulatorias. No hay garantías de que el producto reciba las aprobaciones regulatorias, que la aprobación regulatoria sea para la(s) indicación(es) prevista(s) por las compañías o que los estudios posteriores y la experiencia de los pacientes sean compatibles con los hallazgos del estudio hasta la fecha, ni en el caso de medicamentos aprobados que estos continúen siendo un éxito terapéutico o comercial. No asumimos responsabilidad de actualizar declaraciones o información presentada.